

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	11 juin 2019
Journaliste	Dominique USSEGLIO

## CHAMBÉRY

## Les masculins de l'Alerte-Gentianes en or et en argent



Les masculins de l'Alerte-Gentianes décrochent l'or (Pupilles) et l'argent (Adultes) aux championnats nationaux par équipes de gymnastique et terminent ainsi la saison en apothéose.

Un titre national en or pour les pupilles et en argent pour les adultes. Que de trophées remportés cette année pour Chambéry et la Savoie qui ont désormais leurs champions nationaux de gymnastique masculine avec l'Alerte-Gentianes. La Fédération sportive et culturelle de France (FSCF) organisait ce week-end à Montoir-de-Bretagne les Championnats Nationaux masculins par équipes de gymnastique. Avec 60 clubs, venus de tout l'Hexagone, l'Alerte-Gentianes entrait en lice en catégorie Fédéral 2 avec 13 pupilles et 13 adultes. Les pupilles décrochent l'or et les adultes l'argent avec leur deuxième place.

Quelle joie pour les coachs et les plus jeunes qui n'avaient pas remporté de titre national depuis longtemps et pour la délégation venue à 45 (membres du comité, parents, bénévoles, juges, cadres techniques, et une mention particulière pour Séverine et Rodolphe qui ont organisé le déplacement en main de maître). Quelle fierté pour le président

Hervé Trosset qui souhaite un résultat similaire pour ses filles qui, fin juin et début juillet, vont concourir pour le Championnat National par équipes en catégories F, F1, F2 et F3 à Armentières et Limoges.

Dominique USSEGLIO